



CHÉQUIER SHOPPING

SHOPPING COUPON BOOK

Du 12 février au 02 mars, profitez de promotions à durée limitée dans les boutiques et restaurants de votre aéroport

From February 12th to March 2nd, enjoy limited-time promotions in the shops and restaurants at your airport.

ENSEIGNES PARTICIPANTES Participating stores





UN CADEAU MIRABEAU OFFERT*



**pour tout achat d'une bouteille de rosé
(Bloc Notes, Casquettes, Eventails, Verre à Shots)**

A Mirabeau gift offered** with the purchase of a bottle of rosé
(Notepads, Caps, Fans, Shot Glasses).

* Offre valable dans la limite des stocks disponibles et non cumulable avec d'autres promotions en cours. Sur présentation du bon d'achat. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr - L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.

** Offer valid while stocks last and cannot be combined with other ongoing promotions. Upon presentation of the voucher. For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr - Drink responsibly. Excessive alcohol consumption can harm your health.

TERMINAL 1 & 2



1 EXPRESSO OFFERT

**pour l'achat d'un menu Pan Garni
ou un menu Salade***
(Valable pour 1 personne, uniquement sur l'expresso)

1 espresso offered with the purchase of a Pan Garni menu or a Salad menu**
(Valid for 1 person, valid only for espresso).



PAN GARNI
par THIERRY MARX

* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur présentation du bon d'achat, il ne donnera lieu à aucun remboursement ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr
** Offer cannot be combined with other promotions. Upon presentation of the voucher, no refunds or change will be given. For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 1



ETRO

**Un parfum offert
à partir de
700€ d'achat***

FEDELI

**Un cabas offert
à partir de
500€ d'achat***

KUJTEN

CACHEMIRE - PARIS

**Un kit entretien
offert pour l'achat de
2 articles minimum***

TUMI

**Un porte-carte
offert à partir de
400€ d'achat***

ETRO: A perfume offered with purchases of €700 or more**.

KUJTEN: A Care Kit offered with the purchase of a minimum of 2 items**.

FEDELI: A tote bag offered with purchases of €500 or more**.

TUMI: A cardholder offered with purchases of €400 or more**.

 **AEROPORT**
NICE COTE D'AZUR



* Offre valable dans la limite des stocks disponibles et non cumulable avec d'autres promotions en cours. Sur présentation du bon d'achat.

** Offer valid while stocks last and cannot be combined with other ongoing promotions. Upon presentation of the voucher.

TERMINAL 2



1€ OFFERT*

tous les 10€ d'achats

€1 offered for every €10 spent**

 AÉROPORT
NICE CÔTE D'AZUR



* Offre non valable sur les produits suivants : Tabac, Jeux à gratter, Menus, Livres et Presse.

** Offer not valid on the following products: Tobacco, Scratch cards, Menus, Books, and Magazines.

TERMINAL 1 & 2



1 EXPRESSO OFFERT

**pour l'achat d'un menu Salade
ou d'un menu Sandwich***

**(Valable pour 1 personne, hors menus
Prix Mini à 8,30 €, uniquement sur l'expresso)**

1 espresso offered with the purchase of a Salad menu
or a Sandwich menu** (Valid for 1 person, excludes Mini
Price menus at €8.30, valid only for espresso).

 AÉROPORT
NICE CÔTE D'AZUR



ERIC KAYSER
ARTISAN BOULANGER
PARIS

* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur présentation du bon d'achat, il ne donnera lieu à aucun remboursement ni rendu de monnaie.
Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr

** Offer cannot be combined with other promotions. Upon presentation of the voucher, no refunds or change will be given.
For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 2

Eden Park

PARIS

Une trousse de toilette offerte à partir de 200€ d'achat*

Un set de 2 tasses de café offert à partir de 300€ d'achat*

Un ballon de rugby offert à partir de 400€ d'achat*

Calvin Klein
Un portefeuille offert à partir de 400€ d'achat*

GUESS
Une trousse de voyage offerte pour 2 articles achetés*

EDEN PARK: A toiletry bag offered with purchases of €200 or more**.
A set of 2 coffee cups offered with purchases of €300 or more**.
A rugby ball offered with purchases of €400 or more**.
CALVIN KLEIN: A wallet offered with purchases of €400 or more**.
GUESS: A travel pouch offered with the purchase of 2 items**.

AEROPORT
NICE COTE D'AZUR

**MODE
MULTIMARQUE**
FASHION

EDEN PARK CALVIN KLEIN GUESS JADIT
AEROPORT NICE COTE D'AZUR

* Offre valable dans la limite des stocks disponibles et non cumulable avec d'autres promotions en cours. Sur présentation du bon d'achat.
** Offer valid while stocks last and cannot be combined with other ongoing promotions. Upon presentation of the voucher.

TERMINAL 2



1 BOISSON "GRANDE" OFFERTE

pour l'achat d'une boisson Tall*
(Valable pour 1 personne)

1 Grande drink offered with the purchase of a Tall drink**
(Valid for 1 person).

AÉROPORT
NICE CÔTE D'AZUR



* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur présentation du bon d'achat, il ne donnera lieu à aucun remboursement ni rendu de monnaie.
Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr
** Offer cannot be combined with other promotions. Upon presentation of the voucher, no refunds or change will be given.
For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 1



AEROPORT
NICE CÔTE D'AZUR

10% DE RÉDUCTION

sur l'achat d'un chocolat viennois
ou d'un café viennois*

10% off on the purchase of a Viennese hot chocolate
or a Viennese coffee**.



* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur presentation du bon d'achat. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr

** Offer cannot be combined with other promotions. Valid upon presentation of the voucher. For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 2



10% DE RÉDUCTION

sur l'achat d'un chocolat viennois
ou d'un café viennois*

10% off on the purchase of a Viennese hot chocolate
or a Viennese coffee**.



* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur présentation du bon d'achat. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière.
www.mangerbouger.fr

** Offer cannot be combined with other promotions. Valid upon presentation of the voucher. For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 1



UN MACARON OFFERT

pour un achat supérieur à 40€*
(Valable pour 1 personne)

A macaron offered with a purchase over €40**
(Valid for 1 person).



PIERRE HERMÉ
PARIS

* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur présentation du bon d'achat, il ne donnera lieu à aucun remboursement ni rendu de monnaie.
Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr

** Offer cannot be combined with other promotions. Upon presentation of the voucher, no refunds or change will be given.
For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 1 & 2



5€

OFFERTS

dès 60€ d'achats*

Buy 60€ and get 5€**

 AÉROPORT
NICE CÔTE D'AZUR

aelia  DUTYFREE



*Offre valable hors tabac et hors petits prix.

**Offer valid excluding tobacco and low-price items.

TERMINAL 1 & 2



10% DE RÉDUCTION

sur l'achat d'un chocolat viennois
ou d'un café viennois*

10% off on the purchase of a Viennese hot chocolate
or a Viennese coffee**.



LA TARTE TROPÉZIENNE®
— 1958, SAINT-TROPEZ —

* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur présentation du bon d'achat. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière.
www.mangerbouger.fr

** Offer cannot be combined with other promotions. Valid upon presentation of the voucher. For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 1
Zone Publique



1 EXPRESSO OFFERT

pour l'achat d'un Pan Garni & d'un dessert*
(Valable pour 1 personne)

1 espresso offered with the purchase of a Pan Garni & a dessert**
(Valid for 1 person).



la Plage
de Thierry Marx
BAR
■■■■■■■■

* Offre valable dans la limite des stocks disponibles et non cumulable avec d'autres promotions. Sur présentation du bon d'achat, il ne donnera lieu à aucun remboursement ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr
** Offer cannot be combined with other promotions. Upon presentation of the voucher, no refunds or change will be given.
For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 2



AEROPORT
NICE COTE D'AZUR

10% DE RÉDUCTION

sur l'achat d'un chocolat viennois
ou d'un café viennois*

10% off on the purchase of a Viennese hot chocolate
or a Viennese coffee**.



* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur présentation du bon d'achat. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr

** Offer cannot be combined with other promotions. Valid upon presentation of the voucher. For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 2



10%

DE RÉDUCTION

sur l'achat d'un chocolat viennois
ou d'un café viennois*

10% off on the purchase of a Viennese hot chocolate
or a Viennese coffee**.

 AÉROPORT
NICE CÔTE D'AZUR

Estivale

* Offre non cumulable avec d'autres promotions sur présentation du bon d'achat. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr

** Offer cannot be combined with other promotions. Valid upon presentation of the voucher. For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 2
Zone Publique



1 EXPRESSO OFFERT

pour l'achat d'un plat & d'un dessert*
(Valable pour 1 personne, hors menu, uniquement sur l'expresso)

1 espresso offered with the purchase of a main dish & a dessert**
(Valid for 1 person, excludes menu items, valid only for espresso).



* Offre valable dans la limite des stocks disponibles et non cumulable avec d'autres promotions. Sur présentation du bon d'achat, il ne donnera lieu à aucun remboursement ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr

** Offer cannot be combined with other promotions. Upon presentation of the voucher, no refunds or change will be given. For your health, engage in regular physical activity. www.mangerbouger.fr

TERMINAL 1



FRAIS DE SERVICE OFFERTS

sur les transactions de change
à partir de 200€ ou plus*

Nous serons ravis de vous accueillir dans nos agences situées :

**Terminal 1 : salle d'embarquement, salle A,
face aux contrôles passeport.**

**Terminal 2 : salle d'embarquement, salle A,
face à la boutique Mode Multimarques.**

Service fees offered on exchange transactions of €200 or more**.

We will be delighted to welcome you to our branches located at:

Terminal 1: boarding area, hall A, across from passport control.

Terminal 2: boarding area, hall A, across from the Multibrand Fashion shop.



* Offre valable sur les transactions de change d'un montant égal ou supérieur à 200€.

** Offer valid on exchange transactions of €200 or more.

TERMINAL 1&2



40€

OFFERTS*

sur votre prochain voyage avec MISTERFLY
avec le code NICE-40.

**Réservez votre voyage avec MISTERFLY,
partenaire officiel de votre aéroport !**

€40 off** on your next trip with MISTERFLY using the code NICE-40
Book your trip with MISTERFLY, the official partner of your airport



* Offre limitée aux 100 premiers dossiers valable pour un minimum d'achat de 499€.

Valable sur un aller-retour toutes compagnies jusqu'au 09/03/2025 RDV sur nice-aeroport.h24travel.com

** Offer limited to the first 100 bookings and requires a minimum purchase of €499

Valid on round-trip flights with all airlines until 09/03/2025. Book now at [nice-aeroport.h24travel.com](<https://nice-aeroport.h24travel.com>).



AEROPORT
NICE COTE D'AZUR

[NICE.AEROPORT.FR](https://www.nice.aeroport.fr)

[#AEROPORTNICE](https://twitter.com/AEROPORTNICE)